

桜台小 学校だより 令和6年4月24日 第3号



登校指導ありがとうございました!

4月9日(火)令和5年度PTA委員の方々による登校指導がありました。令和5年5月から一年間お世話になりました。毎回、子どもたちの様子や感想・意見など記録していただき、ありがとうございました。子どもたちへの指導が必要なことも教えていただき、地区担当教員が休み時間に子どもたちを集め指導し、未然に事故等を防ぐこともできました。本当にありがとうございました。







PTA の方からの感想

- 〇新一年生も初登校だったので、上の子たちがちゃんと見て登校できました。あいさつもできました。
- 〇新一年生が入った班が多く、ペースを合わせて歩いている姿がみられました。元気に挨拶を してくれる子たちがたくさんいました。
- 〇列を乱さずに集団でまとまって登校できていた。新1年生を上級生たちがサポートしている 姿が多く見られた。
- 〇列が少し乱れたり、一年生に気を配れていなかったりした場面があったが、地域の方々に助けられてなんとか登校できました。
- 〇班長さんが「手をあげて」「右左見て」としっかり声掛けをしていました。
- 〇一年生の子が安全に歩けるように、班全員がいつもよりゆっくり歩いて気を配っていました。 〇上級生が良いお手本となり、あいさつをしっかりしてくれました。横断歩道では一年生を気 遣い、そっとランドセルに手を添えながら歩く姿がとても印象的でした。
- 〇風が強く傘がとばされそうで、新学期の荷物もあり、大変な登校でしたが、班長さんはちゃんと低学年のことを考えて歩いていて、ちゃんと私たちにも挨拶をしてくれました。
- ○新一年生の保護者の方が列の後ろを歩いてくださり、子どもたちは安心していました。
- 〇雨の中、今までで一番上手で元気に挨拶をしてくれました。みんな進級して、「しっかりしなきゃ」という想いをもっていると思いました。
- 〇天気の悪い日は交通量が増えるように感じました。地域の方々がいてくださるのは、すごくありがたいです。

 一年間お世話になりありがとうございました。
- 〇地域の方に見守っていただきながら、毎日登校しているのだなと実感し、感謝です。
- 〇朝から大きな声で元気いっぱいの挨拶をしてくれる子たちがたくさんいてうれしかったです。とっても楽しい時間を、1年間ありがとうございました。
- 〇安全部長さんが登校指導前日にまめに連絡をしてお知らせしてくれたので忘れず参加できました。この活動を通じていろいろな子どもたちと挨拶を交わし、コミュニケーションがとれてよかったです。